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POLÍTICA 
Cabeza. El PSD presentó pre-candidaturas a la comunidad lésbico gay en el distrito 4, informó el presidente del 
Comité Ejecutivo Estatal, Pedro Pérez Sosa. Explicó que presentarán más fórmulas de esta comunidad. (NC) 
 
Impulsa el PSD la primera fórmula lésbico-gay en Querétaro, dentro de los precandidatos para contender por la 
diputación del cuarto distrito federal. La integran Jair Abdul Méndez Castillo y María del Carmen Alvarado 
Vargas. (PC) 
 
Cabeza. El presidente del PVEM en Querétaro inauguró oficinas en el municipio de Huimilpan y nombró como 
coordinador municipal a Agustín Bocanegra Moreno. (PC) 
 
Lucran con el derecho a la información, con las reformas a las leyes locales, informó el comisionado de la 
Comisión Estatal de Información Gubernamental, Rodolfo Vega Hernández. (NC) 
 
Cabeza. El derecho a la información no se encuentra en riesgo, comentó el presidente de la Comisión Estatal 
de los Derechos Humanos, Adolfo Ortega Osorio. (NC) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Aprueban en comisión de desarrollo urbano del congreso, el nuevo proyecto de código urbano, 
después de la realización de foros de trabajo con diferentes dependencias, explicó su presidenta, Adriana 
Fuentes. (NC) 
 
Habitantes de las colonias Satélite, INFONAVIT, Josefa Ortiz de Domínguez, Lomas de San Pedrito Peñuelas, 
El Marqués, Santiago, Palmas y Arboledas fueron engañados desde que compraron sus casas, ya que el predio 
que se encuentra entre la banqueta y la entrada a sus viviendas no es de ellos, pues es parte del donativo que 
hacen los fraccionadores al municipio como área verde y se las están cobrando. Son micro lotes de 24 metros 
cuadrados y se los venden a 850 pesos el metro cuadrado. Por eso el día de hoy se hace un exhorto desde la 
Legislatura del Estado para que el municipio sea quien les done estos terrenos. (PC) 
 
Aprueban un exhorto para que el municipio capitalino done los micro-lotes de 8 colonias. En comisión de la 
legislatura se aprobó que sean donados los micro-lotes que están en disputa. Además se pide al secretario de 
gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve, que saque las manos del asunto. (NC) 
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Designan candidatos a consejero ejecutivo de la Comisión Estatal de Información Gubernamental. La mesa 
directiva de la Legislatura entrevistó por 15 minutos a cada uno de los 5 aspirantes que pretenden ser el titular: 
Salvador Alfaro, Federico Ugalde, José Fabio Espinosa, Eduardo Rentería. (NC) 
 
Este lunes los aspirantes a ser el cuarto consejero de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, 
Javier Rascado, Federico Ugalde, Salvador Alfaro, Fabio Espinosa y Eduardo Rentería, se entrevistaron 
con la mesa directiva del poder legislativo. (PC) 
 
Ahora le toca a la junta de concertación, la decisión sobre el comisionado de la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental. El presidente de la mesa directiva del congreso local, Miguel Martínez, explicó que presentará 
un  informe a la junta encabezada por el panista Eric Salas González, donde tomarán la decisión que será  
votada en el pleno. (NC) 
 
SECCIONES 
Daniel Muñoz Vega comenta que el PRD presentó un a lista de precandidatos a diputación federal, pero hay 
dos de ellos que ni enterados estaban. Apunta que Manuel González Valle pudiera ser el Santiago Creel 
queretano y que con la candidatura en la bolsa se le cayera y fuera rebasado por Jorge Rivadeneira. (NC) 
 
Guillermo Tamborrel Suárez, Senador, comenta que el PAN tiene la idea de impulsar una reforma laboral. 
Esta crisis que no se creó en México, sino en Estados Unidos, es una oportunidad de crecimiento y desarrollo 
en el sector laboral. Hay 8 mil familias afectadas por los paros y 6 mil 400 despedidos. Se han perdido 240 mil 
empleos en un año a nivel nacional; el momento es difícil y por eso hasta parecer criminal que el congreso del 
trabajo pida al PRI que atore la reforma laboral. Ojalá el PRI tome una actitud de impulso a una reforma que 
respete los derechos de los trabajadores, pero abra la puerta a más y mejores empleos. El PAN propone una 
reforma que rompa el amasiato entre sindicatos y legisladores el PRI. Debemos sentarnos todos a buscar una 
reforma que impulse la capacitación de los trabajadores y les permita un crecimiento personal; que fortalezca 
las empresas y la economía de las familias. La reforma debe acabar con el trato indigno a las mujeres, a los 
discapacitados y los mayores de 35 años de edad. Cuando son años de bonanza dicen que no se debe tocar la 
ley, que parta qué; en épocas de crisis dicen también que  mejor no; lo que pasa es que tienen miedo a entrarle 
a estos temas, abrir una caja de Pandora, pero están afectando a los trabajadores. Es el momento de hacer 
algo y no quedarse en el discurso de defensa de los trabajadores, la gente debe saber quién impulsa una 
reforma que es necesaria. Los Senadores del PAN impulsarán una reforma laboral, invita a los legisladores del 
PRI que se sienten a la mesa y juntos encuentren esa nueva ley que nos fortalezca en economía y a nuestras 
familias. Considera que la candidata del PAN a la presidencia municipal será Guadalupe Murguía Gutiérrez, que 
ha hecho un  muy buen trabajo; ojalá se anime y se registra yo la acompaño; si se registra, ganará la 
candidatura. En la candidatura a gobernador considera que la carrera está muy pareja entre varios, aunque 
considera que la mejor opción es Manuel González Valle.  Llamó una señora para saber qué va a pasar con los 
estudiantes que salen de las Universidades y sólo los contratan por honorarios, no tienen prestaciones ni 
seguridad social. Dice Guillermo Tamborrel que la actual ley lo permite y por eso debe estudiarse la situación 
y proponer un mejor esquema. Señala que atiende todas las inquietudes de los ciudadanos. (NC) 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Hoy se reelige  por un año más, en asamblea a puerta cerrada, a Daniel Cordero Espíritu Santo como 
presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción. (NC) 
 
Sólo 40% de las empresas constructoras afiliadas a la CMIC, tienen trabajo en este inicio de año, dice Daniel 
Cordero Espiritusanto, al ser reelecto por un periodo más al frente de la Cámara de la Construcción. Rechazó 
que haya cuestionamientos en su elección. (PC) 
 
El gobernador Francisco Garrido, llevó a cabo el lanzamiento del proyecto del parque tecnológico Innovación 
Querétaro, en la carretera Los Cues. Este parque es de una inversión privada, de la empresa Ciprés en 
Querétaro. Gobierno del Estado les vendió el terreno de 170 hectáreas. Se contempla una inversión de 5 mil 
mdp del 2008 al 2011 y la generación de 5 a 6 mil empleos directos y 4 mil indirectos. (PC) 
 
Se llevó a cabo el lanzamiento del proyecto Parque tecnológico Innovación Querétaro con una inversión de 4 
mil 500 mdp. El gobernador Francisco Garrido informó que este parque se desarrollará de hoy al año 2012. 
(NC) 
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EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
No se han visto afectados los proyectos de investigación por la crisis económica, indicó el director del CIDESI, 
Felipe Rubio Castillo. Destacó que los empresarios han tenido la visión de desarrollar nuevos proyectos y 
convierten la crisis en oportunidades, con lo cual la facturación del centro se ha incrementado en un 30%. (NC) 
 
El rector de la Universidad Politécnica, José Carlos Arredondo Velásquez, informó que este año se va a llevar 
a cabo una inversión superior a los 50 mdp en el desarrollo de infraestructura. (PC) 
 
Cabeza. Durante este año la SEP buscará que 173 escuelas secundarias cuenten con Internet, informó el 
Delegado de la SEP, Eleuterio Samanillo Noriega. (PC) 
 
Cabeza. La UAQ dio a conocer la convocatoria para la octava edición del premio nacional de periodismo 2008. 
Los trabajos se recibirán hasta el próximo 28 de febrero, y podrán participar aquellos publicados del primero de 
enero al 31 de diciembre del 2008. Los trabajos se pueden enviar a través de 
www.periodismo.org.mx/postulaciones  (PC) 
 
SOCIEDAD 
El Santuario de Soriano quedó formalmente proclamado como basílica menor el pasado sábado. Se calcula que 
se dieron cita más de 50 mil personas en la misa solemne a las 12 del día en Soriano. Por ser basílica menor, 
se exoneran algunos pecados graves, siempre que haya arrepentimiento. Estaba la Jerarquía eclesiástica y 
autoridades civiles como el Secretario de gobierno Alfredo Botello, quien llevó la corona que se  colocó a la 
Virgen. El Obispo de Tilancingo, Domingo Díaz, fue el encargado de dar la homilía y pidió a alejarse de la 
violencia y acercarse a la caridad. (NC) 
 
Crónica. Pletórico de fervor el ambiente este fin de semana en Colón, Querétaro. La virgen de los Dolores de 
Soriano ya tiene su basílica. La proclamación fue realizada este sábado ante decenas de miles de fieles. 
Llamados a la no violencia, salud para los enfermos y motivación ante la crisis económica, parte de este magno 
evento sin precedentes en la historia queretana. (PC) 
 
Ayer domingo también acudieron miles de fieles, al igual que el sábado, a la basílica menor de los Dolores de 
Soriano. Christopher Piere, representante de la santa sede en nuestro país, pidió a María en su advocación de 
virgen de los Dolores de Soriano, que vele por las familias que se encuentran inmersas en situación de escasez 
económica y por quienes no tienen empleo. El secretario de gobierno del estado Alfredo Botello Montes, 
estuvo hablando del rojo de la bandera de México. (PC) 
 
Comentario. Estaba en Soriano entre otros sacerdotes, con todo y túnica, el Padre Rodolfo Yáñez, acusado de 
presuntos abusos deshonestos el año pasado. (NC) 
 
Con el nombramiento de basílica menor en Soriano, se disparará el turismo en un 100%, expresó el alcalde de 
Colón, Alejandro Nieves Hernández. (NC) 
 
Cabeza. México no tendrá un futuro de bienestar ni de tranquilidad, si nos olvidamos de los valores y de la 
familia, advirtió el senador Guillermo Tamborrel, al sumarse al llamado a la no violencia que realizó el 
Arzobispo de Tulancingo Domingo Díaz, durante la proclamación como basílica menor de la virgen de los 
Dolores de Soriano. (PC) 
 
La Basílica menor de Soriano es una esperanza para el pueblo queretano, indicó el secretario de gobierno del 
municipio de Querétaro, Jorge Luis Alarcón Neve, presente en la ceremonia de proclamación. (NC) 
 
Un honor para los queretanos, contra con la basílica menor de Soriano, considera el secretario de gobierno del 
Estado, Alfredo Botello Montes. Consideró muy apropiado el llamado a la no violencia del Obispo Domingo 
Díaz. (NC) 
 
Detecta la PROFECO un auto tanque y otro camión de cilindros de gas LP que incumplían con el precio del litro 
acordado en el plan anticrisis. En total se han hecho 40 visitas a las 6 principales empresas distribuidoras de 
combustible, indicó el jefe del departamento de verificación y vigilancia. (PC) 
 
Cabeza. Presentan convocatoria para el premio nacional de periodismo. (NC) 
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MUNICIPIOS 
Durante febrero se han recaudado más de 3 mdp por pago de impuesto predial en la capital, por encima de lo 
que se había recaudado el año anterior, informó Arturo Torres. Señaló que todavía esta la condonación de 
multas y recargos hasta el última día de febrero. (PC) 
 
Más de 3 mdp ha recolectado la dirección de ingresos, por concepto del pago de impuesto predial durante la 
primera semana de febrero, comentó el director de ingresos del municipio de Querétaro, Arturo Torres. (NC) 
 
Serán necesarios más recursos para aplicar la ley antimaquinitas aprobada por los legisladores, advierte el 
secretario de gobierno del municipio de Querétaro, Jorge Luis Alarcón. (PC) 
 
Como una carga para los municipios, consideró el Secretario de gobierno del municipio de Querétaro, Jorge 
Luis Alarcón Neve, la iniciativa de los diputados locales que pretende regular el contenido y la licencia de 
comercios que tienen maquinitas de video juegos. Dijo que el municipio no sabe cuántos son, no tienen la 
gente, ni los recursos para hacer esta supervisión.  (NC) 
 
Cabeza. El próximo viernes el municipio será recertificado por la PROFEPA por su manejo de residuos sólidos. 
(PC) 
 
Cabeza. Querétaro es el primer municipio del país en recibir la recertificación de la PROFEPA por el manejo de 
residuos sólidos. (NC) 
 
Cabeza. Capacita el municipio de Querétaro a su personal, para que el próximo proceso electoral sea limpio y 
transparente. (NC) 
 
Cabeza. Servicios públicos recolectó 4 mil 600 árboles de navidad mediante la campaña realizada hasta el 
sábado pasado. (PC) 
 
Cabeza. La Secretaría de servicios públicos concluye la campaña de recolección de arbolitos de navidad. (NC) 
 
Se lleva un 50% de avance en la colocación de áreas verdes en el parque bicentenario, informó el secretario de 
servicios públicos municipales Juan Alberto González Arce. (PC) 
 
Cabeza. El DIF municipal de Querétaro recibe el apoyo de la directiva de Gallos Blancos para la venta de 
boletos en sus partidos del sorteo Gana Ayudando, el costo del boleto es de 5 pesos y puede ganar hasta 150 
mil. (PC) 
 
El DIF municipal en Querétaro recibe el apoyo del patronato de Gallos blancos, para la venta de sus boletos del 
sorteo de lotería instantánea. (NC) 
 
Cabeza. El PSD entregó este lunes una carta al municipio de Querétaro en donde se le solicita al alcalde abrir 
un espacio para organizaciones representativas de la diversidad familiar, esto en el segundo ciclo de Todos por 
la Familia que organiza este municipio. (PC) 
 
LABORAL 
Como una venganza de la dirigencia de la CTM calificó Miguel Rodríguez Maciel, secretario general de la 
regional de Corregidora y Huimilpan de la CTM,  la solicitud de su expulsión, y rechazó las acusaciones en su 
contra, por la retención de fondos de trabajadores de la empresa de transportes Presidente Juárez. Atribuyó 
esto a las aspiraciones políticas de Jesús Llamas Contreras. (PC) 
 
Cerca de 10 mil trabajadores queretanos se manifestaron en contra de los despidos masivos que se han 
presentado en el Estado de Querétaro, durante reunión de la CTM que se realizó en el Estadio del IMSS. 
También se pronunciaron en contra de los salarios mínimos y la carestía. (NC) 
 
Sabino Villanueva Romero, secretario de organización del comité ejecutivo de la CROC, reportó que hay 2 
empresas que están en paros técnicos, las demás están trabajando de manera normal, por lo que califica este 
paro como mínimo, aunque reconoce que está complicada la situación. (PC) 
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Cabeza. 250 trabajadores afectados por dos paros técnicos, uno de ellos desde hace 5 meses, informó el 
secretario de la CROC, Sabino Villanueva. (NC) 
 
La Secretaría de Comunicaciones y Transportes en Querétaro dará empleo temporal a 6 mil personas con un 
presupuesto de 22 mdp hasta junio, limpiando y mejorando los 900 kilómetros de caminos rurales que hay en el 
Estado, señaló el Director del Centro SCT, Juan Antonio Ruiz Menier. (PC) 
 
JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Son 240 vehículos recuperados y 53 armas decomisadas por el operativo interinstitucional de la Procuraduría 
General de Justicia, informó el titular Juan Martín Granados Torres. (NC) 
 
Cabeza. La Secretaría de seguridad pública informa que mañana en la zona del jardín Zenea inician el 
operativo “Todos por nuestra seguridad”, para orientar a la gente en los cruceros para que respeten los pasos 
peatonales, que no hablen por celular al conducir. Esta campaña estará en diferentes puntos de la ciudad 
durante 3 meses. (PC) 
 


